

# Al día

Instagram Facebook Twitter | @aldiaaconcagua  
www.diarioaldia.cl

·Llay-Llay · Catemu · Panquehue · San Felipe · Putaendo · Santa María · San Esteban · Los Andes · Calle Larga · Rinconada de los Andes·

www.ald.cl    Diciembre 2021    Máx.31-Min.13º    Edición Nº 131    Gratis

## ¡SIN FUEGOS ARTIFICIALES!



### EN TODO EL VALLE DE ACONCAGUA SE CELEBRARÁ EL NUEVO AÑO SIN FUEGOS ARTIFICIALES

Puente de Catemu  
presenta problemas

Centenario  
recupera su pileta

Nuevo proyecto  
para San Felipe



Impulsar el **desarrollo sustentable** del Valle de Aconcagua, consolidando una asociación de empresas y organizaciones representativas de la zona orientada a canalizar recursos, promover nuevas áreas de negocios y desarrollar proyectos de intervención social que aporten a mejorar la calidad de vida de las personas.





## Puente de Catemu presenta problemas

Durante la jornada de ayer, nuevamente se desprendió parte de la placa metálica del puente ubicado en el sector Santa Rosa de Catemu.

El Municipio tomó contacto y con vialidad, organismo responsable de reparar dicha falla. Además, el equipo municipal, instaló conos de prevención para alertar a los transeúntes a tener precaución, mientras se espera la llegada del equipo de emergencia de Vialidad.



## Municipio entregó reconocimiento a joven futbolista de San Esteban que fue campeón con Trasandino

El Alcalde Christian Ortega valoró el esfuerzo y perseverancia de Dylan Contreras, oriundo de Lo Calvo y lo instó a continuar trabajando por lograr sus sueños.

Con el afán de destacar su constancia y talento, este martes el Alcalde Christian Ortega reconoció a Dylan Contreras, joven futbolista sanestebestino de 22 años, oriundo de Lo Calvo, que hace tan sólo una semana se consagró campeón de Tercera División con Trasandino de Los Andes.

El deportista fue invitado junto a su familia a las dependencias del municipio, ocasión en la que la autoridad comunal les manifestó la alegría por ver a un deportista de la comuna alcanzando logros y lo instó a continuar cumpliendo sus sueños.

“Hoy, pudimos reconocer a Dylan, destacando lo que logró junto a Trasandino de Los Andes. Ser campeón es una tremenda felicidad y por ello, destacamos su hazaña. Sabemos que es muy importante realzar a nuestros jóvenes y el ejemplo de vida que implica el esfuerzo y el sacrificio por realizar sus sueños. Dylan vive en Lo Calvo, que es una cuna de muy buenos futbolistas, y nuestro deseo es que sigan habiendo deportista de nuestra comuna que lleguen a grandes equipos y logren éxitos”, afirmó.

Por su parte, Dylan se mostró muy emocionado y contento con este reconocimiento, ya que “estoy muy feliz de este logro. Esto es para mi familia y para toda la comuna. Estoy muy agradecido de lo que hizo el alcalde, recibirme y poder reconocermes es algo muy bonito. Mi mensaje para los jóvenes es que luchen y perseveren, después verán los triunfos de esos éxitos”, señaló.

En la misma línea, Rosa León, mamá del joven deportista, enfatizó que “esta es la consagración de una lucha de muchos años. Todo lo hizo gracias a su esfuerzo. Estoy muy contenta además por el reconocimiento que le realizó el municipio a mi hija, porque significa que lo apoyan”, finalizó.





**REVISTAS Y DIARIOS**  
**EDICIÓN Y PUBLICACIÓN DE LIBROS**  
**WEB Y REDES SOCIALES**  
**DISEÑO**  
**ARTÍCULOS PUBLICITARIOS**

 @EditorialSofia

SOFIA EDICIONES

¿QUIERES  
**PUBLICITAR CON  
 NOSOTROS?**

Esríbenos a  
**contacto@diarioaldia.cl**

## Centenario de Los Andes recuperó pileta para su plaza principal

Gracias a las gestiones de la Municipalidad de Los Andes que consiguió recursos del Programa de Mejoramiento Urbano, de la SUBDERE, la nueva pileta de la plaza Centenario ya es una realidad. El proyecto terminado fue entregado oficialmente a la comunidad.

Justamente con la llegada del calor, ya se encuentra terminada y entregada a la comunidad el proyecto de reposición de la pileta de la plaza del histórico barrio Centenario, la que entrega frescor tan necesario para las altas temperaturas andinas, transformándose en un lugar ornamental con iluminación y una pileta que surte de agua en forma de rebalse a través de copas.

La nueva infraestructura fue un proyecto solicitado por la Junta de Vecinos al municipio, que gestionó los recursos a través del Programa de Mejoramiento Urbano, PMU, de la SUBDERE por un monto superior a los \$59 millones de pesos.

En la ceremonia de inauguración el jefe comunal, Manuel Rivera enfatizó la importancia de concretar iniciativas colaborativas entre autoridad y las comunidades: “este era un compromiso de algunos años, porque lo que había acá, eran unos chorros que no cumplían con las necesidades de los vecinos, de hermostrar, refrescar y recuperar tradiciones, de una pileta que por mucho tiempo estuvo acá en la parte central de esta plaza.”

Con estas obras se modificó cerca de 70 metros cuadrados al interior de la plaza, renovando su imagen y transformándose en un lugar recreativo para los vecinos y vecinas.

Para Nancy Salinas, presidenta de la Junta de Vecinos de Centenario, este proyecto tiene mucho significado: “porque se luchó mucho, no hay que dejar de agradecer al alcalde, a los concejales, que presentaron este proyecto y que hoy es una realidad”.

Héctor Donoso, vecino y el nuevo presidente electo del sector explicó que “la nueva pileta representa un renacer de Centenario, y un beneficio para toda la comunidad, lamentablemente desde que se terminó hasta hoy día, ya ha habido algunos eventos de personas mal intencionadas que han tratado de destruirla; hacemos un llamado a cuidarla”.



## Fueron aprobados cerca de \$140 millones para la reposición de Sede Social y Multicancha de Villa El Totoral

Proyectos presentados por el municipio sanfelipeño ya tienen asignados los recursos que permitirán dar cumplimiento a un sueño esperado largamente por los vecinos y vecinas del sector.

Un anhelo sueño de los vecinos y vecinas de la Villa El Totoral está ad portas de convertirse en realidad, pues este miércoles 29 de diciembre se confirmó que la línea de financiamiento DS 27 Capítulo 1 perteneciente al Ministerio de Vivienda y Urbanismo, MINVU, permitirá financiar la reposición de la Sede Social de este sector con un monto cercano a los \$74 millones.

Pero las buenas nuevas no terminan ahí, pues gracias a la gestión realizada por la Municipalidad de San Felipe, se aprobaron también \$67 millones, a través de Fondos Regionales de Inversión Local, FRIL, para el mejoramiento total de la multicancha del sector, sumando así, una inversión total cercana a los \$140 millones en ambos proyectos.

Así lo dio a conocer la Alcaldesa de San Felipe, Carmen Castillo Taucher, quien evidenció absoluta satisfacción de poder dar solución a una problemática extremadamente sensible para un sector que presenta alta vulnerabilidad en la comuna.

“Estamos muy contentos por El Totoral porque están siendo beneficiados con mejoras sustanciales en deporte y actividades comunitarias, son dos muy buenas noticias, tanto la sede social como la multicancha, suman una inversión de casi \$140 millones, así que estamos felices por las vecinas y vecinos”, destacó la jefa comunal.

A su vez, la delegada Bi-Provincial de Serviu, Patricia Boffa Casas, agregó que “junto a la alcaldesa habíamos estado en alguna oportunidad con los dirigentes de ese sector, en un principio son casi \$70 millones que se van a invertir en la mejora del equipamiento que te permite hoy este decreto,

que es nuevo y muy integrador, porque el Ministerio no se preocupa tan sólo de las viviendas y las calles, sino que también de los entornos”, puntualizó la Concejala de San Felipe.



## Entregan distinciones a vecinos de Panquehue por su aniversario

Un total de 26 distinciones a vecinos e instituciones de la comuna de Panquehue, hizo entrega el alcalde Gonzalo Vergara Lizana junto al Concejo Municipal, con motivo de la celebración del aniversario N° 125 de la comuna.

De acuerdo a lo informado por el edil, la elección de las personas como instituciones, se acordó, tras una votación en el concejo, donde fueron evaluados cada uno de los méritos que los hacen merecedores de estas distinciones.

Los vecinos e instituciones que fueron destacadas fueron los siguientes: Trayectoria Deportiva Hugo Carvajal; Proyección Deportiva Fabián Estay Gómez; Destacado en Área Social Nelson Molina Arismendi; Institución Destacada Expo Panquehue; Destacado en Área Artístico y Cultural Pilar Saá Hormazabal; Dirigente Rayuela René Flores; Dirigente Fútbol Amateur Moisés Leris; Dirigente Deportivo Sandra Viveros; Dirigente Adulto Mayor; Patricio Contreras; Dirigenta Centros de Madres Isabel Mesías; Dirigente Juntas de Vecinos Pedro Carrasco; Trayectoria Servicio Público y Ayuda a la Comunidad Luis Viveros; Personaje Popular Leonardo Villareal; Ciudadana Longeva en Actividad María Isabel Escamilla 106 años; Premio Educación de Panquehue Edmundo Godoy; Agricultor Destacado Rigoberto Herrera Silva; Bombero Destacado Póstumo María Gallardo Leiva; Funcionario de Salud Destacado Maribel Sánchez; Comerciante Destacado Edith Álvarez de la Palmera San Roque; Educadora o Técnica Jardines Infantiles Jimena Olgún Muñoz; Funcionario Municipal César Sanhueza; Premio Emprendimiento Gustavo Lepe Honores; Artesano Destacado Juan Gallegos; Trayectoria de Grupo Juvenil Grupo Juvenil Sector 8 de Palomar; Proyección de Grupo Juvenil Misión Juvenil 2020, Hijo Ilustre René Ahumada Ortega.

La ceremonia se realizó en la multicancha de la Sede Vecinal de Viña Errazuriz, sector emblemático donde se funda la comuna de Panquehue y contó con la presentación de la Orquesta Infanto Juvenil, dirigida por la Profesora Bárbara Romero Salinas.

Comentó finalmente el alcalde Gonzalo Vergara, que las actividades van a continuar con una misa en la parroquia Cristo Redentor del sector La Pirca, este jueves a las 19:00 horas y la realización del XI Festival de la Canción de la Voz de Panquehue, que se efectuará el viernes 07 y sábado 08 de enero, en el estadio Los Libertadores del sector La Pirca.



**Lukitas DISTRIBUIDORA**

6LT DETERGENTE MATIC VERDE 5LITROS	5LT DETERGENTE MATIC AZUL 5LITROS	2LT LAVAJIZAS 2LITROS	5LT LAVAJIZAS 5LITROS
\$2.000	\$1.800	\$1.000	\$2.000
2X \$3.000			
2LT LIMPIA PISOS 2LITROS	5LT LIMPIA PISOS 5LITROS	5LT CLORO 5LITROS	2LT CLORO DEL YERBA 2LITROS
\$1.000	\$1.800	\$1.200	\$1.000
5LT PINTURA DE PISOS 5LITROS	2LT PINTURA DE PISOS 2LITROS	5LT PINTURA DE PISOS 5LITROS	2LT PINTURA DE PISOS 2LITROS
\$3.500	\$1.500	\$3.500	\$1.500
5LT DESGRASANTE 5LITROS	2LT DESGRASANTE 2LITROS	1LITRO LIMPIAVIDRIOS DESENGRASANTE Y SACA SARRO 1LITRO	NOVA 100 MTS
\$2.000	\$1.000	\$1.000	\$1.800
			PAPEL HIGIENICO 300 MTS
			\$1.500
			CONFORT 30 MTS DOBLE HOJA
			\$1.100

**PREFIERE ECONOMÍA Y CALIDAD**

**DISTRIBUIDORA LUKITAS Y CIA**  
**GUAYANAS 372 CENTENARIO**  
**LOS ANDES - +569 6494 1640**  
**CURIMON JUNTO A CARABINEROS**



Todo lo que necesitas  
en un solo lugar

[www.mimol.cl](http://www.mimol.cl) • Mi mall online

## Federación de Técnicos en Enfermería realiza cierre de Proyecto de acompañamiento Socio Emocional para funcionarios

En una íntima y emotiva ceremonia, la Federación de Técnicos en Enfermería de Aconcagua junto a la Escuela de Psicología de la Universidad de Aconcagua dieron el cierre oficial al “Proyecto de Acompañamiento Socio-Emocional” aplicado en los funcionarios del Hospital San Camilo durante este 2021.

Esta intervención se aplicó en diversos servicios del hospital, transformándose en una instancia inédita en donde un gremio en asociatividad con la Universidad, aportan de manera propositiva acciones para mejorar la calidad de vida de los trabajadores en el ámbito psicosocial.

“Realizamos un proyecto de acompañamiento socioemocional para las y los trabajadores del Hospital San Camilo, replicando una iniciativa que partió en los Andes, porque debido a la gran carga laboral hay también una carga emocional que no hemos podido subsanar, por lo tanto nace este proyecto en donde estudiantes de psicología de la Universidad de Aconcagua vinieron al establecimiento, estuvieron en algunas unidades, compartieron con los funcionarios y les hicieron talleres y que les permitió a ellos poder hablar de sus sentimientos y emociones de cómo estaban viviendo esta pandemia. Nos da mucha satisfacción y, por lo tanto, queremos replicarlo en otros establecimientos de la red”, señaló Rossana Agurto, Presidenta de la Federación de Técnicos en Enfermería de Aconcagua.

Por su parte, Cristian Troncoso director de la carrera de psicología de la U. de Aconcagua, destacó la positiva asociatividad lograda. “A nosotros se nos solicita que podamos hacer algo para mejorar la calidad de vida de los funcionarios y preparamos este apoyo socio emocional que brindó atención a partir de talleres en terreno y otras actividades. La participación costó más que nada por el hecho de estar en medio de una pandemia, pero se logró intervenir a 1/4 de la población con buenos resultados, por lo que quedamos satisfechos y dispuestos a seguir trabajando juntos”.

En la ceremonia, la Federación aprovechó la oportunidad de reconocer a la Universidad y la carrera de Psicología, así como al coordinador y los estudiantes, mientras que también la Dirección del establecimiento agradeció a la Federación por este aporte que surgió de manera desinteresada ya que para el Hospital San Camilo, la preocupación por los aspectos psicosociales y emocionales de los funcionarios es un aspecto que ha ido cobrando cada vez más notoriedad e importancia, en especial, luego de enfrentar la pandemia, por lo cual, ha creado y fortalecido diversas instancias al interior de la organización para fortalecer este tema, creando incluso el Departamento de Calidad de Vida Laboral para potenciar toda esta área.



### Consigue la piel

del *Uní Uní*



Sede del Club, Benigno Caldera,  
Parrasia, San Felipe

